



くらなび農園

～3月は畑作り～



3月20日(日) 曇り

3連休の中日、雨上がりの少し冷たい風が吹く肌寒い日でしたが、農園作業に大人3人が集まりました。

当初はジャガイモの植えを予定していましたが、地主さんから「時期はまだ早い」とご指導を受け、本日は玉ねぎに追肥をして、勝山水菜を収穫しました。

花芽が出た水菜を選んで、茎の下のほうを鎌で切りとります。切り取ったところからまた芽が出て、再び収穫ができます。勝山水菜は茎が太くて大ぶりの葉っぱですが、ゆでるとすぐ柔らかくなり、お浸しで食べると甘みとほのかな苦味が春の訪れを感じます。

ところで、畑の周りの水路が工事中で、畑の半分が使えない状態でした。工事の看板によると、3月25日には工事終了予定でホッ。水路が古くて水漏れするので、かさ上げするそうです。



勝山水菜の収穫



立派な勝山水菜です。



玉ねぎ畑



玉ねぎの苗の横に追肥



畑半分が、大きいU字溝置き場に。



畑に通じる道も、カタピラーにはばまれ…。



水路が新しくなって地域農業がよりよくなるなら、何よりです。

次回は、3月27日(日)と4月3日(日)の10時から、ジャガイモ畑の準備と植えをします。雨天中止です。